

01.04.2022 15:04 Uhr

Tagelanges Bühnenspiel in Großenhain

Am Sonnabend beginnen die 27. Theatertage im Alberttreff. Für alle Altersgruppen sind öffentliche Vorstellungen dabei.



Theatergruppe des Museumsvereins Riesa 2021. © Stadtmuseum Riesa

2 Min. Lesedauer

Großenhain. Nach zwei Jahren Abstinenz kann es wieder stattfinden: das jährliche Amateurtheater-Treffen im SkZ Alberttreff am Marstall. Veranstalter sind die Stadt und die Spielbühne. Schon an diesem Wochenende sind Angebote für alle Altersgruppen zu sehen. Am Sonnabendvormittag geht es von 9.30 bis 13 Uhr mit dem traditionellen Mitmach-Theaterworkshop "Willkommen im Land der Töne: Märchenzeit" mit Winnie Rudolph und Maren Göbel für Kinder von vier bis sieben Jahren los. Für Familien zeigt das Theater Schreiber und Post Dresden ab 15.30 Uhr das Märchen vom Hasen und Igel als rasantes Schauspiel mit mitreißenden Liedern. Empfohlen wird es ab vier Jahre.

Am Abend trifft Besuch aus Riesa ein. Die Theatergruppe des Museumsvereins zeigt 19.30 Uhr "Der eingebildete Kranke", frei nach der Komödie von Molière für Zuschauer ab 14 Jahre. Am Mittwoch findet der Grundschultheatertag statt mit Theatergruppen der 1. und 2. Grundschule Großenhain und der 3. Grundschule Riesa. Am Donnerstag um 14.30 Uhr ist das Theaterpädagogische Zentrum Sachsen mit Bianka Heuser vertreten. Ab 14 Jahre ist das Stück "Am Ende ein Lied" empfohlen.

• Mehr lokale Nachrichten gibt's hier: aus Riesa | Großenhain | Meißen | Radebeul.

Weiter geht es am kommenden Wochenende. Dann finden am Sonnabendvormittag Workshops für die Teilnehmer der Theatertage statt, bevor sich um 15 Uhr der Vorhang zu "Aschenputtel" des Senioren-Theaters "Ohne Verfallsdatum" aus Dresden hebt. 17 Uhr schließt sich "Peterchens Mondfahrt" der Spielfreunde Stollberg an: Ein Theaterstück für Kinder und solche, die es geblieben sind

(ab 5 Jahre). Um 19.30 Uhr zeigt die Kinderspielgruppe des Theatre Libre Stollberg das Märchen von der goldenen Gans. Und am Sonntag ist ab 10.30 Uhr noch einmal "Die Schöne und das Biest" der Kindertheatergruppe der Spielbühne Großenhain ab 6 Jahren zu sehen. Die Theatertage finden ihren Abschluss am Montag um 17 Uhr mit dem Stück "Die Doppelschleifenaffäre" - eine Premiere des glashaus-theaters des BSZ Meißen. Seine Aufführung ist ein Lustspiel nach der Komödie "Die Hose" von Carl Sternheim. (SZ/krü)